

□ Carnaval des 3 Cités

Plus de 800 enfants des écoles primaires et maternelles des Trois Cités, de la crèche halte-garderie, et du Collège Ronsard sont à la fête ce vendredi 24 février : c'est le dernier jour de classe avant les vacances, et c'est Carnaval rien que pour eux !

Dès le début de l'après-midi, les animateurs du centre socio-culturel et les enseignants les aident à se déguiser en Zorro, en policier ou en fée. Puis viennent les séances de maquillage : heureux celui qui a choisi d'être clown ! Le moment tant attendu du défilé dans les rues du quartier arrive, accompagné des regards ravis des parents. La fête se termine par un goûter, préparé par les associations du quartier. Les ingrédients ont été fournis par les associations de commerçants du Clos-Gaultier et de Saint-Cyprien.

Du sucre plein les doigts, les couleurs se mélangent sur les visages et les yeux brillent. Une fois Bonhomme Carnaval brûlé, il reste les photos et les souvenirs au cœur....

Poitiers magazine N°43 (Mars-Avril) 1995